

<p>令和4年度</p> <p>7月号</p>	<p>久松だより</p>	 <p>No.728</p> <p>☎ 03(3661)6016</p>
	<p>中央区立久松小学校</p> <p>校長 植村 洋司</p> <p>http://www.chuo-kyo.ed.jp/~hisamatu-es/</p>	

思い出たくさん

副校長 藤山 由仁

新型コロナウイルス感染症が流行して3年目になりました。久松小学校としても引き続き感染症対策を万全に行い、教育活動を進めてまいりたいと思います。

6月4日(土)体育学習発表会が行われました。暑い中、保護者の皆様には、たくさん御協力いただき無事終わることができました。誠にありがとうございました。今年度は表現種目だけではなく、団体競技も行いました。保護者の皆様からいただいた感想からも「子どもたちのがんばりがたくさん見られた」「少人数で見やすかった」など、たくさんのお褒めの言葉をいただきました。来年度の体育学習発表会につなげていきたいと思います。



そして今年度は7月に4年セカンドスクール・5年鴨川臨海学校が行われます。子どもたちにとって、とても楽しみにしている行事になります。3年ぶりの宿泊行事なので、校長が常日頃より申しております「ソフトランディング」を意識して、子どもたちと安全に健康に過ごせるように指導してまいります。

7月21日(木)から夏休みが始まります。子どもたちと保護者の皆様の夏休み、たくさんの思い出を共有できるといいと思います。昨年の久松だよりでも私は話しましたが、小学生の時の夏休みのことを、子どもは大人になっても意外と覚えているものです。だからこそ子どもたちには夏休みを充実したものにしてほしいと思います。

1学期の間、久松小教職員一同、全力で子どもたちと向き合い、子どもの成長を支援してまいりました。保護者・地域の皆様の日頃からの御理解と御協力、心より感謝いたします。2学期以降も引き続き学校への御支援のほど何卒よろしくお願い申し上げます。

祝・叙勲



この度、本校第18代校長 栗野 俊昭先生が「瑞宝双光章」を受章されました。誠におめでとうございます。



7月の生活目標 ……「暑さに負けない体をつくろう」

もうすぐ夏休みです。どの子も楽しみに待っていることでしょう。暑さに負けずに夏を元気に乗り切るために、「感染防止に努める。よく食べる。水分をとる。適度に運動する。よく眠る。」等、普段の生活リズムを守って健康的な毎日を過ごしていきましょう。暑さに負けない体は、寒さにも強い体になっていきます。(鈴木)

夏休みの生活

楽しみにしている夏休みまであと少しです。今年も感染防止対策を意識しながらの夏休みとはなりますが、夏季水泳教室や鴨川臨海学園なども行われ、昨年度までより楽しみが多くあることと思います。また夏休み中は、学校生活では得がたい体験を通じて、自分の知識を広げ、さらに様々な人とふれ合っ心て成長させることもできます。

休み中の生活は楽しい反面、開放感や長期間ということから、生活が不規則になりがちで、事故の発生が心配される一番危険なタイミングでもあります。学校でも楽しく過ごせるように十分指導いたします。各御家庭でも帰宅時間などのきまりを確認し、安全に過ごせるよう御協力をお願いいたします。また、水分補給を十分に行って、熱中症予防に心掛けてください。

安全第一で、素敵な思い出いっぱいの夏休みになりますように願っています。(鈴木)

安全指導

久松小学校では、毎月1回「安全指導」の時間を設定しています。児童が様々な場面での安全について学び、日常生活の中で学んだことを実践することを目的としています。月ごとに課題を決め、発達段階に応じて、安全に生活するために一人一人がどうすべきかを学級全体で考え、繰り返し指導しています。

災害時の行動については、いつでも・どこでも・誰といても落ち着いて安全に避難できるよう、年間計画に沿って避難訓練を行っています。

夏休みを目前に控えた今、子どもたち一人一人が様々な場面での安全に対する自覚をもって過ごせるよう指導してまいります。是非、御家庭でも身の回りの安全について話し合ってみてください。

(田城)

給食指導

お昼が近付くと「今日の給食何かな?」「給食おいしかった!」など給食を楽しみにしている子どもたちの姿が見受けられます。給食中は、新型コロナウイルス感染症対策のため黙食です。まだまだ制限がある中での「共食」で、食事中に会話はできませんが、放送委員会や給食委員会の高学年児童が音楽を流したり、給食のメニューを紹介したり、給食の時間を楽しく過ごせるように工夫しています。

「共食」とは、家族や友達など誰かと一緒に食事をすることです。共食のいいところは、①楽しく会話しながらおいしく食べられる、②食文化について学べる機会となる、③規則正しい時間に食べることができる、④みんなで食べると品数が増えて栄養バランスのよい食事ができることです。「共食」も食育の一つです。是非、御家庭でも「共食」の機会を増やしなが、食事の大切さや楽しさを一緒に感じていただけると嬉しいです。

(知久)

久松しぐさ

昔、江戸では、せまい土地に多くの方が暮らしていました。家も狭く、隣の方が家族同然だった、江戸の町。そこでは、自然とまわりの人に目を向け、共に生活することがあたりまえでした。そんな中で後世、お互いの思いやりや心配り、あいさつをする仕草が育ったことでその行いは「江戸しぐさ」と名付けられました。

久松小学校でも、そのような「江戸しぐさ」に習って、「久松しぐさ」と名付け、礼儀や思いやりの心を育てようと活動を続けています。子どもたちの生活の様子から、様々な久松しぐさを見付け、みんなで共有し、心掛け、自分も周りも大切に、仲良く、楽しく、気持ちよく生活していこうとしています。今年度は、「あいさつしぐさ」「身だしなみスッキリしぐさ」「ありがとうしぐさ」の3つの項目に分け、久松しぐさを広げてまいります。

『思いやり 久松しぐさで みな笑顔』を合い言葉に、子どもたちの心の中に久松しぐさが根付いていくとよいと思います。

(太田)

○ 学年だより ○

〈1年〉すくすくと元気いっぱいに育っています

子どもたちは、毎日、登校するとアサガオの世話をしています。その思いに応えるかのように、アサガオも、力強く葉やつるを伸ばしています。「先生、あさがおさんに水をあげてきます!」「わたしのあさがおさん、つるがのびてきてたおれちゃった。どうしよう・・・」「つぼみのあかちゃんが出来たよ。」というように、一人一人がアサガオへの思いをもち、こうしたいな!どうしたらいいかな?など、みんなで話し合い、問題解決をしながら、大切に育てています。

学校では、生活科を中心に様々な教科等と関連させながら、子どもたちが自ら課題を見付け、探究的に学ぶことを大切にしています。コロナ禍における十分な感染対策をとり、よりよい友達関係を育みながら、学校も友達も先生も大好き!と思えるようになってほしいと思います。

梅雨の合間に浜町公園に「夏みつけ」に行ってきました。身近な自然の中で、虫や草花を見付けたり、友達と汗をいっぱいかいて遊んだりして夏を感じました。公園には、きれいなアジサイの花やザクロの花が咲いていて、季節を感じる事ができたようです。7月は、夏の遊びを十分に楽しみ、久松幼稚園の年長さん・年中さんとも一緒に遊び、年間を通しての交流を大切にしていきます。

アサガオと同じように、学校生活を通して子どもたち一人一人が、しなやかにたくましく成長してほしいと願っています。(関澤)



〈4年〉セカンドスクールに向けて

4年生は、7月4日(月)～6日(水)にセカンドスクールを行います。ここ数年、中止や日帰りでの開催となりましたが、今年度は3年ぶりに宿泊行事として実施されます。感染症対策をとりながら、普段、学校では体験できないネイチャーゲームやグラウンドでのレクリエーション、飯ごう炊さんなど、自然と関わり合いながらの学習を楽しんでまいります。セカンドスクールの成功に向け、約1ヶ月間準備を進めてきました。学年全員が楽しめるような創意工夫が多く見られ、自らの手で行事をつくり上げる意欲を感じます。生活班での役割についても責任をもってやっていこうという意欲が伝わってきます。何より、子どもたちがひたむきに準備を続ける姿に、学年教員一同成長を感じています。

4年生になり、遠足でのアスレチック体験、体育学習発表会、体力テスト、水泳指導などたくさんの活動を通して自主的に考え、行動する力を培ってきました。当日は、感染対策を充分にとりながら、学年全員が思い出に残るセカンドスクールにしたいと思っています。保護者の皆様も、実施後に子どもたちから当日の話を聞いていただければ幸いです。(支倉)



〈5年〉高学年としての誇り

6月4日(土)に行われた体育学習発表会では、堂々とした演技や迫力のある競技をする姿に、高学年としての誇らしさを感じられました。当日まで、各クラスからソーラン節とリレーの実行委員が毎回練習の始めと終わりにめあてと感想を発表しました。発表を終えると、友達から自然と拍手が湧き上がりました。自分たちで成功させようというよい雰囲気の中、一生懸命に練習しました。クラス全員リレーの結果発表では、どのクラスも歓声があがるなど、今までの努力が実った喜びを感じることができました。

委員会活動では、朝、各階の廊下に立ち大きな声で挨拶したり、水飲み場のハンドソープを取り替えたりと、学校の中心となって活動を進めていきます。6年生を見習いながら仕事をする事にも慣れてきました。今後は、自分たちからも様々な意見を出し、積極的に取り組んでもらいたいと思っています。

先日は、2年生のスポーツテストの手伝いをしました。初めは2年生への声の掛け方に戸惑うこともありましたが、身振り手振りで教える微笑ましい場面が見られました。自分たちも高学年なのだという意識が強まったことと思います。

今後も、様々な活動や、人との関わりを通して、学校のリーダーとして活躍できる人に成長することを期待しています。(大竹)

7 月 行 事 予 定

日	曜	朝学習	行 事 予 定	放課後遊	保 健	P T A ・ 区
1	金	安全	安全指導 委員会		宿泊前検診(4)	
2	土					
3	日					
4	月	朝会	4時間授業 4年セカンドスクール始			
5	火	B	音楽鑑賞教室(6)	ロング3年		
6	水	読書	4年セカンドスクール終			
7	木	B	音楽学習発表会リハーサル①(23)	ロング5年		
8	金	B	音楽学習発表会リハーサル②(23)			
9	土	B	音楽学習発表会(23) ※2・3年生のみ登校 1・4・5・6年生は休み			P 運営委 11:30
10	日					
11	月	表彰	よい歯の表彰 ふれあいタイム クラブ			
12	火	B	避難訓練			
13	水	集会	4時間授業			
14	木	B	セーフティ教室(12) 愛媛県松山市立番町小学校との交流(4) 水泳サポート教室(4・5年希望者対象)			
15	金	読書	セーフティ教室(456) 水泳サポート教室(4・5年希望者対象)			
16	土					
17	日					
18	月		海の日			
19	火	B	給食終 4時間授業 個人面談①			宇佐美学園終業式
20	水	式B	終業式 個人面談②			
21	木		夏季休業日始 個人面談③ 水泳指導①(5年)			
22	金		個人面談④		宿泊前検診(5)	
23	土					
24	日		5年鴨川臨海学校始			
25	月					
26	火		5年鴨川臨海学校終			
27	水		水泳指導②(1年) 夏季補習(56年)			
28	木		水泳指導③(2年) 夏季補習(34年)			
29	金		水泳指導④(3年) 夏季補習(12年)			
30	土					
31	日					

*学校へお越しの際、自転車や自動車
で来校されるのは近隣の迷惑となり
ますので、御遠慮ください。

＜8月水泳指導＞

- 1(月)水泳指導⑤(4年)
- 2(火)水泳指導⑥(6年)
- 25(木)水泳指導⑦(1年男女・2年男子)
- 26(金)水泳指導⑧(2年女子・3年男女)
- 29(月)水泳指導⑨(4年男女・5年男子)
- 30(水)水泳指導⑩(5年女子・6年男女)

※天候・気温等によって、ロング放課後遊びは中止といたします。

9月の主な行事予定

- | | |
|--|--|
| <p>8月30日(土) 保護者会(6年) オンライン
(西湖移動教室及び2学期保護者会)</p> <p>1日(木) 始業式</p> <p>2日(金) 給食始</p> <p>6日(火) 保護者会(5年)</p> <p>7日(水) 保護者会(1・2年)</p> <p>8日(木) 保護者会(3・4年・プラス)</p> | <p>10日(土) 土曜授業公開日(地域・来年度新入生対象)</p> <p>12日(月)～14日(水) 西湖移動教室(6年)</p> <p>20日(火) 校外学習(3年)</p> <p>22日(木) 校外学習(4年)</p> |
|--|--|
- } オンライン ※10日(土)の土曜授業公開は、
地域の方と入学希望者のみの参観となります。

*新型コロナウイルス感染症の状況等により、学校行事が変更になる場合があります。

※セーフティ教室(3年)については、5月に自転車安全教室として、実施いたしました。